



Foto: B. Lücke

## Ostereiersuche für jedes Alter

Die etwas andere Kinderüberraschung

Ostern bedeutet für viele: Ostereier. Sie zu bemalen, zu verschenken, als Schmuck aufhängen oder zu essen gehört dazu. Für viele Kinder auch das Suchen und Finden. Kinder der katholischen Kindergärten haben in der Fastenzeit mit ihren Erzieherinnen Ostereier bemalt und gestaltet, die zum Verstecken, Finden, Freuen und Wieder-Verstecken gedacht sind. Rot sind sie und aus Plastik, bemalt und versehen mit einem QR-Code-Etikett. Zwischen dem Ostersonntag und 27.04. sind diese Eier in Davensberg, Ascheberg und Herbern zu finden. Vielleicht auch bei Ihnen im Vorgarten, oder am Briefkasten. Die Idee: Die Eier sollen versteckt bzw. verschenkt werden an liebe Menschen. Die sollen sich daran einen Tag freuen und das Ei anschließend an jemanden anderen weiterverschenken, oder es bei ihm vorm Haus verstecken. Wenn Sie also so ein Ei finden: Glückwunsch! Jemand mag Sie und möchte die Osterfreude mit Ihnen teilen. Geben Sie die Freude gern weiter, indem Sie das Ei bei einem Nachbarn, Freund oder Bekannten verstecken, verschenken, oder für einen zufälligen Finder an der Weg legen. Den QR-Code zu scannen gibt noch den Grund zur Freude weiter: Jesus lebt, freudig gesungen vom Kinderchor der Lambertusspatzen. Wer ein Ei am 27.04. findet, darf es dann behalten. Spatzen, KiTa-Kinder und die Kirchengemeinde wünschen frohe und gesegnete Ostern und die geteilte Freude mit vielen Menschen.

(Text: Stefan Schürmeyer, Pfr.)